



Numeroso público disfrutó ayer, martes, del espectáculo infantil "Canción de Navidad"

22-12-2010 11:31

Numeroso público disfrutó en la tarde de ayer, martes, de "Canción de Navidad. El sr. Scrooge", un espectáculo pensado para el público infantil que la compañía Ángeles de Trapo representó en el Teatro Juan Luis Galiardo. Esta obra llegó a San Roque de la mano del Circuito Cocu de la Diputación de Cádiz.

En este espectáculo se daban cita varias disciplinas escénicas. Por un lado, la música de un acordeón amenizó toda la función, especialmente con temas navideños. Por otro lado, un cuentacuentos relataba la historia de Dickens en la que se basaba la obra, que se representaba al mismo tiempo en un teatrillo de títeres, de gran belleza plástica.

La obra es una adaptación de la celebre novela corta de Charles Dickens "Christmas Carol". En ella se habla de cómo una persona huraña puede cambiar su actitud durante la Navidad. Marley, el socio del avaro señor Scrooge, era su socio en vida y, después de muerto, su espíritu se convierte en un valioso mensajero. Para ello le anuncia la llegada de tres espíritus cuya tarea va a ser ayudarlo a desmontar su amargura y a recuperar sus cualidades humanas. Pasada la noche, el personaje queda transformado y la mañana renace un nuevo hombre.

Julio Gallo ha hecho la adaptación de la obra, y también dirige el espectáculo y manipula los títeres, que han sido contruidos por Fernanda Carmona. La escenografía corre a cargo de Maicol y Wagner Gallo, mientras que la música la pone en directo Iolanda Atalla.

Originaria de Uruguay, esta compañía familiar está radicada en España desde el año 2003, siendo reconocida por el nivel profesional de sus montajes en su mayoría unipersonales a cargo de Julio Gallo, procedente de la Escuela Nacional de Bellas Artes de Montevideo. Ha participado en numerosos festivales y también en distintos circuitos.



Diputación de Cádiz. En este espectáculo se daba



CAMPAÑA ESCOLAR

Teatro navideño con *El Señor Scrooge*

D. S. ■ JAÉN

Con la obra teatral *El Señor Scrooge*, de la compañía Ángeles de Trapo, diferentes grupos de alumnos jiennenses disfrutaron de una historia muy navideña en la que no falta la transmisión de valores humanos, así como la aparición de fantásticos personajes. El montaje en el que predomina la técnica del guiñol, se representó ayer y vuelve, hoy, a las tablas del Darymelia para acercar esta representación a los más pequeños. La iniciativa forma parte de la Campaña de Teatro Escolar que organiza la agrupación La Paca.



TEATRO. Una escena del montaje *El Sr. Scrooge*, de Ángeles de Trapo.

EL PERIÓDICO DE LA PROVINCIA DE GRANADA

Sábado 23.10.10

IDEAL

ore al 29 de octubre



ARMILLA
Teatro de títeres

Hoy sábado, a las 19.00 horas, en el teatro municipal de Armilla, teatro de títeres a cargo de

la compañía Ángeles de Trapo, que pondrá en escena 'St. Scrooge', un espectáculo que comienza con las fiestas de Navidad. La entrada es de tres euros.